



Hochbeetprojekt

Durch eine Spende der „Süddeutschen Zeitung“ konnten wir 2018 hinter unserem Haus gleich zwei Hochbeete aufstellen. Gemeinsam mit den Kindern und interessierten Eltern kann hier gegärtnert, gegraben und gepflanzt werden. Die Kinder lernen welche Pflanzen zu welcher Jahreszeit am besten gedeihen, wie man sie hegt und pflegt und wie man sie erntet. Das ist viel spannender, als einfach im Supermarkt einzukaufen!



Außerdem werden im Rahmen des Gartenprojektes die gemeinsam geernteten Pflanzen zubereitet, denn nichts schmeckt im Sommer besser als ein Glas frisch gepflückter Minz-Limonade oder im Herbst eine leckere Kürbissuppe.

Die teilnehmenden Kinder und Erwachsenen erfahren etwas über die heimische Tier- und Pflanzenwelt und wir sprechen über Themen, die unsere Umwelt betreffen.

Die grünen Daumen der Erzieherin und der Bewohner*innen sind nicht zu übersehen!

